

# *Avanza Cuba en informatización de Registros Públicos*

---

Image not found or type unknown



**Cuba continúa avanzando en la informatización de los Registros Públicos del Ministerio de Justicia. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 14 may (RHC) Cuba continúa avanzando en la informatización de los Registros Públicos del Ministerio de Justicia, y hoy se cuenta con más de 11 millones de asientos en la base de datos.

Según comunicó en Twitter el titular del sector, Oscar Silvera Martínez, durante una reciente evaluación del proceso de informatización con directores de Justicia, trascendió que unos 210 Registros utilizan la Plataforma Bienestar.

Entre los meses de octubre de 2019 y marzo de 2020, se realizó el pilotaje de esta plataforma, aplicación desarrollada por la Empresa de Tecnologías de la Información para la Defensa (XETID), para la solicitud y expedición informatizada de las Certificaciones de los Registros del Estado Civil.

A través de la Plataforma Bienestar, la población podrá realizar las solicitudes online de certificaciones de los Registros del Estado Civil a través del sitio web o la aplicación móvil del MINJUS a cualquier registro.

**(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



**Radio Habana Cuba**